



GREG NASH/POOL/AFP via Getty Images/Kassandra Verbout/la trompeta

Guttenberg: Trump es lo mejor que le pudo haber pasado a Europa

Europa está ‘finalmente’ obligada a actuar.

- Josue Michels
- [29/12/2025](#)

A medida que el primer año de la presidencia de Donald Trump llega a su fin, los contornos de una Europa radicalmente nueva están emergiendo. Mientras el oso ruso se levanta en el Este y el águila estadounidense retira sus alas protectoras, Europa se queda enfrentando la escalofriante posibilidad de guerra.

El gobierno alemán busca autonomía estratégica, prepara a su población para tiempos difíciles y planea casi triplicar su gasto en defensa en cinco años. Otros gobiernos buscan seguir el ejemplo en la medida que sus presupuestos lo permitan. Para muchos, el fin del orden de posguerra es aterrador. Pero el exministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg cree que es lo mejor que le pudo haber pasado a Europa.

PT

En un podcast publicado el 17 de diciembre, Guttenberg dijo que la situación “podría describirse como caos, una catástrofe desde una perspectiva europea, o podrías decir, estoy siendo un poco provocativo ahora, quizás nada mejor pudo habernos pasado que este personaje sentado allá ahora”. Continuó:

¿Por qué digo eso? Debido a Donald Trump, Europa ha sido obligada a finalmente sacar su trasero gruñón y sufrido del cómodo sofá y hacer la tarea que nunca ha hecho, porque siempre ha dependido de otros y ha dicho que el petróleo y gas baratos vienen de Rusia, la seguridad viene de Estados Unidos y podemos depender de los chinos cuando se trata de vender nuestros autos. Y de repente hay alguien que pone el mundo al revés, y nos vemos obligados a actuar. Eso no es en realidad la peor noticia para Europa.

Para todos aquellos que han deseado durante mucho tiempo una Europa fuerte, remilitarizada y unida, la presidencia de Trump es lo mejor que pudo haber pasado. El trato del presidente de EE UU hacia Ucrania asusta a los europeos del Este que han dependido durante mucho tiempo de EE UU para protección. Ahora están dispuestos a mirar hacia una Europa unida liderada por Alemania para llenar ese vacío.

Desde una perspectiva alemana, nada mejor podría estar pasando.

Vemos lo mismo en las relaciones comerciales. Las naciones que alguna vez dependieron de la generosidad de EE UU ahora temen perder su sustento en negociaciones difíciles. Como resultado, buscan unirse y buscar alternativas. Guttenberg dijo:

Por supuesto que uno puede indignarse con el presidente estadounidense cada hora. Realmente nos da muchas

razones para hacerlo. Pero al mismo tiempo, también puedes decir que quizás es precisamente este impulso el que necesitamos para llenar nuestros propios zapatos. Algo sucedió el año pasado. De repente estamos empezando a perseguir acuerdos aduaneros nuevamente con más vigor desde una perspectiva europea, porque esta incertidumbre de EE UU nos ha puesto precisamente en esta situación.

Pero para que surja una superpotencia europea, Guttenberg señaló: "Probablemente necesitamos moldear Europa un poco diferente en términos de su constitución de lo que es actualmente". Es imposible que 27 naciones estén de acuerdo en todo. "Sólo hace falta un eructo de Budapest o Bratislava para deshacerse de la mejor idea concebible; Europa no es capaz de actuar", advirtió Guttenberg.

Europa necesita una transformación radical, y Donald Trump está proporcionando el incentivo. Como escribió el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry:

Mucha gente está entusiasmada con este desarrollo porque ven a Alemania como una fuerza de oposición contra Donald Trump y Vladimir Putin. Pero un vistazo a la historia de Europa revela que Alemania tuvo ambiciones militaristas mucho antes de que Trump y Putin estuvieran en el poder. La política de la administración Trump de alejarse de Europa y apaciguar a Rusia está proporcionando la cobertura perfecta, pero Alemania ha querido dominar el mundo desde hace mucho tiempo. (...)

Nadie les está contando estos hechos, pero todo lo demás en el ciclo de noticias es prácticamente irrelevante en comparación con lo que está sucediendo en Alemania en este momento. La gente habla de Janucá, Navidad, paz y unidad mientras Alemania está construyendo una máquina de guerra

Como señaló en su artículo, el difunto Herbert W. Armstrong profetizó durante décadas que una máquina de guerra alemana se alzaría para liderar una superpotencia europea independiente, como se revela en Daniel 2 y 7 y Apocalipsis 13 y 17.

Daniel 2 profetiza que el último reino que gobernará este mundo antes del regreso de Jesucristo será como una mezcla de barro y hierro: "Y por ser los dedos de los pies en parte de hierro y en parte de barro cocido, el reino será en parte fuerte, y en parte frágil" (versículo 42). Esta es una profecía de 10 naciones o grupos de naciones liderados por 10 reyes que se unen como una superpotencia militar. Se profetiza que Alemania estará en el corazón de este imperio. (Solicite un ejemplar gratuito de [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#) como prueba.) Debido a las rivalidades europeas y las mezclas de diferentes pueblos, la mayor debilidad de este poder militar es su falta de unidad.

Pero en tiempos de crisis, estas naciones se unirán por un corto tiempo.

"Y los diez cuernos que has visto, son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes juntamente con la bestia. Estos tienen un mismo propósito, y entregarán su poder y su autoridad a la bestia" (Apocalipsis 17:12-13).

La reciente urgencia de Europa está conduciendo al cumplimiento de esta profecía.